
出席者41名・欠席者15名・免除会員7名
麻田・天野・和泉享・松村・松山・加内・中野和・中野昌・飯間
夏見・大西信・中川・大山・曾川・谷川・横田-会員

76.3％（7/28）

和泉　清憲

細谷　誠

大西　信亮

∵ 9月のプログラム
1 (№１)-クラブフォーラム

8 (№2)-休会

15 (№3)-60周年特別委員会

22 (№4)-クラブフォーラム

29 (№5)-10/1へ例会変更

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました
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例
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■会長挨拶

データバックアップとマイクロソフトアカウント

　秋山憲夫君

100％出席記念品を頂いて

　四宮君

タイのパトンビーチRCの例会に

参加してきました

　夏見君

<ニコニコ会計累積/￥90,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　谷川君　中川君

発表を終えて

ご協力お願いします

　稲田君

60周年記念事業写真展採用

ありがとうございます。

頑張ります。

　山本君

<がんばる会計累積/￥47,000>
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■幹事報告

①丸亀市国際交流協会より、「やさしい日本語を学ぼう！」のご案内が届いております。

■例会事業；クラブフォーラム；プログラム委員会 稲田委員長

今年度の委員会方針ですが、【会長方針に基づき、魅力的で心地

よい例会となるようにプログラム計画に努めます。RI会長やガバ

ナーの示された意思を反映した「SDGs」「環境保全」に関わるよう

な事業を計画致します。出席委員会、広報IT委員会、親睦委員

会と連携し、ロータリー活動を地域の方々に認識頂き、共感頂け

るような活動を実施致します。60周年事業及びガバナー輩出の

準備に向けて全ての会員が協力できるよう計画を実施します。】

としています。

私はロータリーに入会して数年経ちますが、個人としても社会人としても「ロータリーって

何してるの？」とよく聞かれます。という意味では、地域・社会にとってロータリーって何

なの？ということをあまり認識されていない現状がある様に感じています。

プログラム委員会とはロータリー百科事典によると「クラブの例会や特別な会合のため

にプログラムを計画し、準備し、手配する。それだけではなく、クラブがプログラムの実

施を通じて、いかなる効果を上げているかを検討する委員会」となっています。

振り返りという視点から考えると、プログラム委員のクラブフォーラムは期の後半が良い

のかもしれないとも思います。

１例、振り返りをしてみると7月21日に香川大学教育学部の大久保先生より「地域参加

型防犯教育アプリ」を紹介頂きました。こちらはクラウドファウンディングも行っています

が、目標金額を100万ほど上回る寄付金が集まっています。

こちらの寄付金の中には丸亀ロータリークラブからの寄付金も入っており、青少年の分

野においても微力ながら貢献できたのではないかな、と感じています。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

野においても微力ながら貢献できたのではないかな、と感じています。

（裏へ続く）
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続いて、他のクラブでのプログラムはどの様に組まれているのか調べてみました。

坂出東ロータリークラブでは入会して欲しい企業や個人に客話をお願いして、ロー

タリーに興味を持って頂けるようにしているとのことです。

ちなみに今年度は9月22日に三菱電機エンジニアリングの有馬課長が客話にお

越し頂くことになっております。是非、大手の会社にも丸亀ロータリークラブに入

会して頂きたいという思いからです。

その他、丸亀ライオンズクラブではそれぞれの委員会がプログラムを企画するそ

うです。プログラム委員長が計画するのではなく、みんなが協力して企画立案す

る。それにより会員間のつながりも強くなるという考えのようです。

また、丸亀ロータリークラブのHPを充実させるという意味からも、プログラムをHP

に掲載するのはどうかな？と考えています。そうすることでHPへのアクセスが増

えるのではと思います。

今後のプログラム予定ですが、来週は齋賀会員、再来週は大西会員よりクラブ

フォーラムが続きます。検討中、空きの日程もございますのでそれぞれが確認で

きる状況が作れればと思います。

■会員自己紹介

四宮誠一（しのみやせいいち）会員

会社名：有限会社四宮石材工業

事業内容：墓石製造販売。大阪高槻に子会社を置き、大規模

霊園開発を行う。

毎年、大学時代の親友5人と3泊4日で九州・中国・四国地方

を車で回ってきました。しかし、コロナのため2年間は行けてい

ません。今年も5月の予定を9月に延期しました。当初は友人の高級車レ○○○

で行っていましたが、5人が乗ると狭いので、最近は私の3500CC7人乗りミニバン

で行っています。

で行っていましたが、5人が乗ると狭いので、最近は私の3500CC7人乗りミニバン

で行っています。


